

Noticias de Tony & Millie - Africa Occidental

Julio 2018

Estimados Amigos,

Reciban nuestros saludos fraternales en el Nombre poderoso de Jesús. Muchas gracias por su paciencia en la espera de noticias; pasaron casi dos meses desde la última epístola. El Señor está cerca.

Agradecidos al Señor estamos bien y fortalecidos, viendo los avances logrados y las almas tocadas por Su poder y gracia. No obstante, el enemigo no cesa de desafiarnos y molestarnos. El 27/6 un intruso entró en nuestra casa durante la mañana -mientras estábamos en otro lugar- y se llevó los electrónicos, las joyas de Millie (alianza y cintillo de bodas, y otras), cámara fotográfica nueva y otras cosas. Todo estaba revuelto buscó dinero mas no lo encontró, solo por Su gracia! Así que estamos recomenzando de cero, se fue todo el trabajo de +23 años. A Dios gracias ya reemplazamos la computadora pero necesitamos conseguir todos los emails de nuestros amigos y preparar las enseñanzas que ya teníamos listas para este año. Por favor, estén en la brecha para que sabiduría de lo Alto sean sobre nosotros en este tiempo especial de transición.

A pesar de ese incidente, proseguimos la carrera con fuerzas y enfocados en lo que Él nos ha prometido. La familia se agrandó porque el 29/6 colegas de EEUU y Argentina se unieron a nuestro equipo. Luego de una semana de orientación, ahora estamos en cinco semanas de clases intensivas de la lengua local.

El 3/7 Tony viajó a otro país para compartir en una consulta nacional sobre Misioneros. Allí se encontró con Brad Walz, disfrutaron un tiempo especial, ahora esperamos ver frutos. Solo las Asambleas de Dios hoy cuentan con +500.000 miembros, 4.000 iglesias y 8.000 pastores. No obstante, ningún obrero ha cruzado las fronteras geográficas ni culturales. ¡Dios levante una generación con conciencia y corazón misionero!

Muchas gracias por estar en la brecha a favor de:

- La recuperación de todos los documentos perdidos así mantendremos buena comunicación con Uds.
- Los nuevos colegas, el aprendizaje de la lengua local y su adaptación a este contexto transcultural.
- Los miembros de la nueva iglesia que iniciamos al otro lado de la ciudad; no consiguen empleo, sufren persecución por parte de sus vecinos. Recuerden a Timoteo, Tito, Mario y Carlos (nombres ficticios).
- La seguridad socio-política de esta nación; el 29/7 habrá elecciones presidenciales. Que reine la paz y Dios ponga en el trono a una persona con un corazón conforme al suyo. Hay amenazas y ataques continuos en ciudades cercanas a ésta, y en especial en el nordeste del país. Su objetivo es dividir el país en dos partes.
- Fortaleza y reposo para Millie en las semanas intensivas, pues pasa gran parte del día fuera de casa.
- Las rodillas y tobillos de Tony, la humedad le trae dolor e inflamación. También por su presión arterial.
- Las semillas sembradas necesitan que las reguemos cada día para que se afirmen en el Camino, germinen y crezcan saludablemente en el conocimiento y la gracia del Señor.

Perdón por la extensión de este texto; valoramos su tiempo. En breve enviaremos fotos de lo comentado en esta epístola. El servidor de internet no es bueno, cuesta mucho enviar y recibir fotos, audios, etc.

Una vez más les agradecemos por su generoso y fiel apoyo, nos sentimos cuidados y mimados por c/u. Les enviamos un fuerte abrazo cibernético, confirmándoles nuestro amor y compromiso con Uds. y por la entrada al Reino de los pueblos aún no alcanzados con el Misionero.



Ala ka duba aw ye!

¡Que Dios les bendiga!

Millie & Tony